



## Un nouveau souffle pour Bouray sur Juine

Lors de l'élection municipale de 2014, notre liste « Bouray Autrement » a obtenu 43% des voix, pour seulement 4 élus d'opposition sur les 19 membres du conseil municipal.

Notre attitude n'a jamais été celle d'une opposition systématique. En revanche, malgré notre faible représentation, **nous nous sommes toujours opposés résolument aux mesures qui nous paraissaient néfastes**. Pour exemples, nous avons pu faire échouer la fusion avec Lardy grâce à notre action collective. Nous continuons à mobiliser les usagers du RER contre le projet de parking payant de la gare de Bouray. Nous nous opposons au PLU<sup>1</sup> et aux OAP<sup>2</sup> qui portent atteinte au caractère rural de notre village...

Nous présenterons à nouveau notre liste « Bouray Autrement » à vos suffrages, lors des prochaines élections municipales de mars 2020. L'équipe que nous avons commencée à constituer se revendique dans la continuité de ses principes fondateurs :

- conserver le caractère rural de notre village ;
- nous occuper des problèmes des Bouraysiens au plus proche de leurs préoccupations ;
- tenir notre commune à l'abri de la politique politicienne qui crée des clivages artificiels entre les habitants.

Nous avons à gérer notre commune, le mieux possible, non à la transformer en tremplin d'une ambition personnelle !

## Vivre à Bouray, ce n'est pas seulement y loger !

Notre village possède de nombreux atouts. Le principal est sa situation au sein de la verdoyante vallée de la Juine, au cœur du Parc du Gâtinais si agréable aux amoureux de la ruralité. C'est la raison invoquée par la plupart des habitants de Bouray, quand on leur demande pourquoi ils ont choisi d'y vivre.

Cependant, ce choix de vie est aujourd'hui menacé. La population du village augmente rapidement. Le PLU<sup>1</sup> actuel densifie l'urbanisation sur des terrains déjà bâtis, supprimant progressivement « les poumons verts ». A la fin de ce processus,

---

<sup>1</sup> PLU : Plan Local d'Urbanisme, c'est le texte qui régit l'urbanisme d'une commune. Il s'est substitué à l'ancien Plan d'Occupation des Sols

<sup>2</sup> OAP : Orientation d'Aménagement et de Programmation. Elle planifie l'urbanisation d'une zone

c'est la morosité des « zones urbaines », que beaucoup d'entre nous ont fui, qui guette notre village. Les commerces de proximité se battent pour que notre centre-ville ne meure pas. La circulation y est de plus en plus difficile et devient même, par endroits, dangereuse. Le stationnement devient problématique, faute d'aménagements adaptés.

### **Est-ce fatal ? Non, là où il y a une volonté, il y a un chemin !**

La qualité de vie est aussi dans la mise en valeur de notre village. Nous travaillerons, en concertation avec les Bouraysiens, à son embellissement et à son entretien, c'est-à-dire à l'amélioration de son attractivité. Ce sera notre priorité pour les six années du prochain mandat.

L'ensemble des associations, les commerçants et les artisans, les enseignants et les parents d'élèves font la vie de notre commune. Ils constituent les acteurs essentiels, chacun dans leur rôle, pour développer et animer la vie culturelle, scolaire, sociale, sportive et commerciale de notre village. Ils trouveront dans la municipalité un ferme soutien.

### **La démocratie communale est « une démocratie de proximité » !**

Les habitants demandent des réunions régulières d'information sur les projets en cours et à venir, non pour leur faire accepter des décisions qu'ils ne veulent pas et qui ont déjà été prises, mais pour leur permettre d'interagir sur ces projets. Ils demandent un contact plus facile avec leurs élus, et davantage d'empathie et de disponibilité : ils voudraient une permanence hebdomadaire du Maire et des conseillers pour ouvrir un dialogue direct, des commissions thématiques où ils pourront faire remonter les problèmes récurrents... et être associés aux décisions.

### **Les Bouraysiens ont raison : il faut un nouveau souffle à notre commune !**

Tout au long de la campagne des municipales qui commencera dès l'automne prochain, nous présenterons aux Bouraysiens notre vision de ce nécessaire renouveau.

Nous appelons dès maintenant les Bouraysiens à en discuter, car c'est tous ensemble que nous construirons un projet pour Bouray.

**Pour prendre contact avec « Bouray Autrement »**

- écrire à [BourayAutrement@free.fr](mailto:BourayAutrement@free.fr)
- téléphoner au 06 75 21 31 70

**Les élus d'opposition au conseil municipal sont à votre disposition : Robert LONGEON, Martine LE FORESTIER, Patrick BRETIN, Alexandra EVIN.**